



GROSSVATER MIRJU

An meinem zwölften Geburtstag erhielt ich von meinem großen Bruder ein Geschenk, ein kleines Flobertgewehr. Mit diesem Gewehr konnte man eine Krähe auf sechzig Schritt treffen oder auch auf einen kleinen Vogel schießen. Ich zielte auf irgendwelche Gegenstände in Haus und Garten, schoß auf die Stare, die auf den Sauerkirschen saßen, überfiel junge Dohlen, goldgelbe Pirole und schwere Nebelkrähen oder schoß auf Scheiben. In kurzer Zeit war die Bretterwand unserer Scheune voller Kratzer und Löcher von meinen Einschüssen.